

OPUESTOS AL CAMBIO DE NOMBRE A GALIANO

abril 41
Comerciantes de Galiano Piden al Ayuntamiento que Mantenga Este Nombre.

HOMENAJE AL FUNDADOR

Prepara el Municipio el Pago de Marzo a los Suministradores. Piden Terrenos.

El Secretario de la Asociación de Comerciantes y Propietarios de Galiano y San Rafael, señor A. J. Colomer, ha enviado un escrito al Presidente del Ayuntamiento en relación con la petición hecha por el periodista señor Alberto Coya Rodríguez, para que se acuerde cambiar el nombre a la Calzada de Galiano por el de Avenida de la Gran Bretaña, iniciativa que la Asociación encuentra desacertada, como ya lo fue el de denominarla Avenida de Italia en otra oportunidad.

Descontando el hecho cierto de que a pesar de estos cambios el público la seguirán llamando por su verdadero nombre, pues ya se ha visto cuan inútil es sustituir estas denominaciones, la Asociación considera injusto en olvidar a Don Martín Galiano, Ingeniero de Obras Públicas, que hace siglo y medio convirtió un vulgar camino real en la hermosa y amplia avenida, sistema de calle que por aquel entonces no era concebido en Cuba, y no solamente ésta, sino también la Calzada de la Reina, Belascoain, el Paseo de Carlos III y otras más, figuran entre las obras que realizó.

Agrega la Asociación que merece todas sus simpatías el honrar a la valiente nación británica con una de estas denominaciones, pero para que no ocurra lo que con la Calzada de Galiano, que a pesar de habersele cambiado oficialmente el nombre desde hace ya más de veinte años, el público la continúa llamando por el verdadero, debe escogerse una calle nueva o uno de los parques que se están construyendo, para tal distinción, como única forma de que ello quede debidamente perpetuado. Y como final propone al Ayuntamiento, quitarle el nombre oficial de Avenida de Italia, por improcedente, por que en la calle de Galiano no hay, ni ha habido nunca, motivo alguno que tenga relación con esa nacionalidad y como un justo homenaje a su fundador.

M, at 18/41



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA